



Visite prison de Montluc

Visite de la prison de Montluc

Le 1^{er} Décembre 2018 à 9 heures 45

Lieu du RDV : 4, rue Jeanne Hachette 69003 Lyon

Pour faire suite à la conférence, qui a eu lieu le 24 septembre 2018, sur le procès Klaus BARBIE, les associations IPRhA, IMRA, le GLAX, et HEC vous invitent à découvrir la Prison de Montluc.

M Jean-Olivier VIOU, commandeur de la Légion d'Honneur, Procureur Général Honoraire auprès de la cour d'appel de Lyon, Avocat Général lors du procès BARBIE, et Président du Mémorial de Montluc, nous fera l'honneur de nous guider à travers la triste histoire des murs d'une prison, qui a vu passer des milliers de victimes du nazisme illustres comme Jean MOULIN, Marc BLOCH et Raymond AUBRAC (Ponts 1937), ou simplement anonymes.

Actuellement fermée, cette prison est inscrite au titre des Monuments Historiques et a été transformée en Mémorial en particulier grâce à M. Jean-Olivier VIOU.

Les inscriptions devront être enregistrées sur le **site de Ponts Alumni** ou adressées à marianne.gardel-paccard@ponts.org avant le **29 novembre 2018**.

Sortie ouverte aux conjoints et enfants.

Frais d'inscription pour chaque participant à la sortie : 5€ - qui seront, dans les faits, entièrement reversés pour les frais de réédition de la brochure qui sera distribuée dans les collèges et lycées de la région, à l'occasion des 30 ans du procès Barbie.